



Centre d'Information sur les
Renseignements et le Terrorisme

6 décembre 2009

L'industrie de la haine : Nouvelle référence aux Protocoles des Sages de Sion dans l'un des programmes de Radio Damas. L'incitation anti-israélienne et antisémite se retrouve régulièrement dans les médias syriens.



Les Israéliens représentés comme des voleurs d'organes palestiniens : un cambrioleur (à droite) rencontre un voleur d'organes (à gauche) et l'interroge au sujet de ses instruments. Le voleur d'organes dit "Voici mes outils" (Tishrin, 17 septembre 2009)

1. Le 1^{er} décembre 2009, à 19h07, **Radio Damas a diffusé une émission de propagande antisémite particulièrement provocatrice**, recourant aux *Protocoles des Sages de Sion* et s'en prenant à des personnalités juives religieuses. Le commentateur était le célèbre Faez Qandil, qui dirige l'émission "Voix de la Palestine" dans le programme "Discussion du Jour" sur **Radio Damas**. Ci-dessous un extrait de ses propos :

- i) Qandil a débuté son programme en déclarant que "quiconque suit le crime sioniste constatera que les textes infâmes des **Protocoles**, c'est-à-dire les documents des

rabbins de Sion et non des sages de Sion, comme [on le pense] habituellement, **autorisent la mise à mort d'enfants non-juifs ..."**

ii) D'après lui, le livre de Theodore Herzl, le fondateur du sionisme, contient des **"propos bien pires que ceux qui figurent dans les Protocoles des Sages de Sion"** : "Herzl dit que si nous - c'est-à-dire les Juifs - obtenons la Palestine, **nous y détruirons tout ce qui n'est pas juif – tous les lieux saints musulmans et chrétiens ..."**

iii) Il a également mentionné un livre publié par un des rabbins, qu'il a appelé "une momie desséchée." [On ignore de quel ouvrage il s'agit] Selon lui, **ce** livre a reçu l'aval "d'autres ordures parmi les momies desséchées appelées rabbins..." Il a accusé les rabbins [de prêcher] le génocide en opposition complète au concept selon lequel un tel crime ne peut pas être commis par une foi monothéiste ou non-monothéiste.

iv) Il a terminé en avertissant les rabbins que "chaque criminel sioniste" payera le prix le plus élevé [c'est-à-dire, payera de sa vie] s'il nuit à un civil arabe. Il s'est adressé aux **"momies israéliennes appelées rabbins,"** disant que **l'intifada**, qui est actuellement inactive, **"pourrait facilement devenir active."** Il a rappelé aux rabbins que l'intifada précédente avait mené à l'expulsion des sionistes de Cisjordanie et de la bande de Gaza, et avait également provoqué le départ de "nombreux sionistes" de Palestine pour "leurs pays réels en Europe."

2. Ces propos ne sont pas un fait exceptionnel dans les médias syriens, qui sont généralement caractérisés par une propagande anti-israélienne acerbe, mêlant des thèmes antisémites flagrants. Une telle propagande apparaît souvent dans la presse, la radio et la télévision, qui sont toutes soumises à la **surveillance stricte du régime syrien**. Le régime de Bashar Al-Assad proclame son désir de faire la paix avec Israël comme un simple choix stratégique, et a de nouveau suggéré la reprise des négociations avec Israël (selon les termes de Damas). Cependant, le régime ne fait pas le moindre effort pour préparer l'opinion publique syrienne à la coexistence avec Israël et à la normalisation des relations entre les deux pays ; il permet et encourage même la **propagande anti-israélienne et antisémite la plus vile**.